
3/1（水）卒業式 

卒業生にとって、この三年間は新型コロナウイルスに振り回され、様々な場面で我慢を強いら

れることが多かったことと思います。 

しかし、最後は在校生全員（昨年度は２年生のみ参加）・職員・そして保護者の方々に見送られ

ながら素晴らしい卒業式となりました。マスクを外したその表情は、とてもさわやかでした。 

本校で培った猶興精神を発揮し、それぞれの道をたくましく歩んでいくことを願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

白亜の学舎
ま な び や

   猶興館学校だより 3 月号 

令和５年３月２４日発行 

人生の達人セミナー 

3/13（月）、本校体育館にて平戸の老舗和菓子屋「牛蒡餅本舗 熊屋」８代目の熊屋誠一郎さん

をお招きし、人生の達人セミナーが行われました。生徒にとって身近な話を例に出しながら、充

実した人生を送るためのヒントを数多くいただきました。 

生徒の感想を一部ご紹介します。 

・「人生観について改めて見直すいいきっかけとなった。 

自分の境遇に不満を言うのではなく受け入れ、自分で選択していくことで 

未来を切り開くという考えがとても参考になった。」 

・「自分の生き方をしっかり自分と向き合って決定していこうと思いました。 

たとえ嫌なことがあっても楽しんで生きることが大事なんだということが 

分かって、ポジティブにとらえていく心を持てるようになりたいと思いました。」 

 

 

合格者体験講話 

３月２２日（水）に、国公立大学・医療系専門学校・高看 

公務員・就職と様々な進路先への合格を見事に実現した 

卒業生 10 名が在校生のために講話を行ってくれました。 

パワーポイントでの説明や軽快なトークを交えながら、 

受験の心構えやおすすめの勉強方法、モチベーションの維持 

などについて教えてもらいました。在校生もメモをとったり、 

質問をしたり真剣な様子で講話に臨んでいました。 

 

 

 



 

離退任される先生方からのメッセージ 

小浦小百合事務長 中山伸一先生 北川丈晴先生 松永あゆ美先生 

3 年間お世話になりま

した。猶興館は地域の

方々・同窓会や保護者

の皆様等多くの人に

支えられ、愛されてい

る学校だと感じまし

た。皆さんの活躍を今

後も見守っています。 

Dreams come true. 

Don’t worry, 

Be happy.  

 

猶興館での 10 年間は

とても楽しく充実し

ていました。76 回生、

77 回生のみなさん

は、伝統ある猶興生と

して「自立自発」の精

神を発揮し、良い伝統

を継続してください。 

みなさんの、好きなことに打

ち込む様子や苦手なことにも

挑戦する姿勢、仲間や他を思

いやるところが、いつも私の

励みになっていました。これ

からもお互い明るく前向き

に、日々を過ごしていきまし

ょう！大変お世話になり、あ

りがとうございました。 

村上嘉一先生 中島陽子先生 新里哲史先生 久松美奈子先生 

猶興生の直向きに取り組

む姿勢を見ることがとて

も好きでした。皆さんの

可能性を最大限に発揮

し、良い日本にしてくだ

さい。猶興精神、最高で

す。 

 

毎日、とても楽しく過ごせま

した。私のどうでもいい話に

つきあってくれてありがと

う。欲を言えば、もう少し一緒

にいたかったです。‘’食‘’

と‘’お金‘’にもっともっと

関心を持って、素敵な人生を

築いて下さい！！ 

純粋に全力で勉強、部活、

行事などに打ち込む姿に

いつもパワーをもらって

いました。これからもそ

の心を忘れずに頑張って

ください。わたしもみな

さんに負けないように頑

張ります。 

日々、たくさんの刺激を

受け、パワーをもらい充

実した２年間を送ること

ができました。自分の母

校に勤め、みなさんに出

会えて幸せです。２年間

ありがとうございまし

た。 

 

 

２６日（水）スポーツテスト・検尿２次 

      文理探究科歓迎ラボ 

２７日（木）１年眼科検診 

２８日（金）歓迎遠足・学級役員認証式 

２９日（土）３年進研記述模試 

      ３年公務員模試 

 

１０日（月）新任式・始業式・入学式 

１１日（火）歓迎式・各種調査 

      １・２年スタサプ到達度テスト 

１２日（水）１年心理テスト・検尿１次 

１３日（木）部活動編制・メディア安全講話 

１４日（金）前期専門委員会 

２１日（金）教育相談調査① 

４月行事予定 

 

理数科課題研究発表会 

３月２２日（水）に、２年生理数科の生徒による課題研究 

発表会が行われました。 

テーマ設定から実験・考察・まとめまで約 10 カ月間、 

研究を進めてきました。 

各班とも、聴衆に対して研究成果をわかりやすく伝えようと奮闘していました。 

校内審査を経て、6 月に長与で実施される県大会へ出場する予定です。 

 

 

 

 

 

 


